
 
PREFEITURA DE

VALINHOS 
OF. Nº 173/2021-DTL/SAJYP

Valinhos, em 26 de fevereiro de 2021.

Referente: Resposta ao Requerimento nº 195/2021-CMV

VereadorJosé Henrique Conti

Processo administrativo nº 2409/2021-PMV |

Excelentíssimo Senhor Presidente,

Com nossos cordiais cumprimentos, e em resposta ao

Requerimento em epígrafe, seguem anexadas, as informações disponibilizadas

pelas áreas competentes da Municipalidade, solicitando sejam encaminhadas ao

autor da propositura.

Sem mais para o momento, registramos protestos de elevada

estima e consideração.

Atenciosamente,

   ILÁS BOAS

refeita Municipal

   
* Anexo: 02 folhas
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Excelentíssimo Senhor,

FRANKLIN DUARTE DE LIMA

Presidente da Egrégia Câmara Municipal de Valinhos PMB/ar 
i PAÇO MUNICIPAL — PALÁCIO INDEPENDÊNCIA — Rua Antonio Carlos, 301 — Centro — Valinhos — SP - CEP: 13270-005
| Fone: (19) 3849-8000 — e-mail: imprensafBvalinhos.sp.gov.br - Home Page: www.valinhos.sp.gov.br

O
 



PREFEITURADE

VALINHOS 
Cl. nº 166/2021 - SS

Valinhos, 23 de fevereiro de 2021.

Para: Departamento TécnicoLegislativo/SAJI
Da: Secretaria da Saúde
Ref.: Requerimentonº 195/2021
CI. nº242/2021 — DTL/SAJI
(Processo nº 2409/2021)

Em atendimento ao Requerimento nº 195/2021 de autoria do vereador

José Henrique Conti, encaminho anexo CL. 79/2021- DSAU/SS com as respostas aos

questionamentos.

Era o que tinhamos a informar.

/

Atenciosamente,
NV/
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arina Missagli
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PREFEITURADE

VALINHOSE”
RS 

C.I. nº 79/2021 — DSAU

Valinhos, 17 de fevereiro de 2021.
Ref. Cl nº 242/2021 - DTL /GP

Requerimento nº 195/2021

Atendendo ao requerimento nº 195/2021 do Nobre Vereador José
Henrique Conti, venho por meio deste informar:

As clinicas de hemodiálise localizadas em Valinhos atendem ao SUS-
Sistema Unico de Saúde?
Resposta: Não.

O Município está realizando o transporte de pacientes que necessitam
de hemodiálise? Caso afirmativo, quantos pacientes são atendidos?
Resposta: Sim, 39 pacientes.

Que tipo de veiculo é utilizado para o transporte de pacientes com
hemodiálise? Qual o procedimento e trajeto? Em época de pandemia,
devendo evitar aglomerações, quais medidas estão sendo adotadas? Há
o distanciamento adequado?
Resposta: - Van Sprinter, Gol, Doblô.
- Da residência/clínica e vice-versa.
- Higienização das mãos, uso obrigatório de máscara e
posteriormente, higienização do veículo.
- Não (de acordo com o veículo utilizado)

De acordo com a regulação do Governo do Estado, em quais cidades
estes pacientes são atendidos?
Resposta: Campinas, Jundiaí e Sumaré.

Há estudos para disponibilizar tratamento de hemodiálise emValinhos?
Há possibilidade de contratar um serviço particular? Detalhar.
Resposta: Não, pois a demanda do municipio é absorvida 100%
com vagas ofertadas pela Secretaria da Saúde do Estado de São
Paulo através da DRS VII- Campinas.
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Respondendo pelo Depto, Suport. ao Atend. ao Usuário  


